



授業参観・懇談会お世話になりました

19日(金)に行いました、授業参観・学級学年懇談会では、年度初めのお忙しい中、たくさんの保護者の皆様に子どもたちの学習の様子をご覧いただきありがとうございました。また、PTA総会ならびに学級学年懇談会に参加いただきありがとうございます。今年1年、今年の担任コミュニケーションをとっていただき、学級や学年の運営についてご理解いただきますよう、今後ともよろしくお願ひします。



朝の登下校の見守りありがとうございます



毎朝、様々な場所で、地域の方々に安全な登校を見守っていただいています。また、たくさんの保護者の方々にも、集団登校に付き添い、一緒に登校をしていただいています。子どもたちの安全な登下校は、地域の皆様、保護者の皆様に守られています。心から感謝申し上げます。今後も、朝の集合の仕方や道路の歩き方、横断歩道の渡り方には現地での指導が必要となります。普段の生活の中でちょっと集合場所に出たり、一緒に歩いたりして頂くと助かります。明健小から悲しい事故が起きないように、今後ともご協力いただけますようお願いします。

先生をやってみませんか？



熱中時代に金八先生、教師ビンビン物語にGTO…教師をモデルにしたたくさんのドラマが流れ、教師はあこがれの職業でした。ところが今…。教員不足に悩んでいます。これは、われらが明健小も同じです。ただいま1名教員が未配置となっています。困る！郡山市内で困っている学校が他にもたくさんあります。

保護者の皆様で、教員を経験したことのある方、教員免許をお持ちの方で教員をやりたい方はいませんか？学校の先生っていい仕事ですよ！もし、興味のある方、やってみたいなと思う方は、ぜひ校長までご連絡ください。おねがいします<m(__)m>